



Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-
Württemberg

📅 09.05.2014

SELBSTANZEIGE

Minister Schmid zum heutigen Beschluss der Finanzministerkonferenz zur Verschärfung der Selbstanzeige

"Die Eckpunkte sind ein klares Signal für mehr Steuergerechtigkeit. Denn die Hürden für eine strafbefreiende Selbstanzeige sind künftig wesentlich höher."

"So haben wir bei den hohen Hinterziehungsbeträgen den Strafzuschlag vervierfacht. Und der Steuerbetrüger muss jetzt immer für 10 Jahre reinen Tisch machen. Jetzt müssen wir zügig das Gesetzgebungsverfahren angehen, damit die Neuregelung zu Beginn des nächsten Jahres in Kraft treten kann," sagte der Minister für Finanzen und Wirtschaft Nils Schmid anlässlich des heutigen Beschlusses der Finanzministerkonferenz.

PM [Strafbefreiende Selbstanzeige bei Steuerhinterziehung wird deutlich verschärft \(PDF\)](#)

Link dieser Seite:

<https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilung/pid/minister-schmid-zum-heutigen-beschluss-der-finanzministerkonferenz-zur-verschaerfung-der-selbstanzei-2>